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 24 gennaio 2012 / 20.12 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Ma quanto devono aspettare ancora i cittadini per ricevere il sussidio di 
cassa malati? 
 
 
Siamo quasi alla fine di gennaio e a molti cittadini non è stato ancora comunicato il diritto o meno 
di recepire il sussidio di cassa malati. 
Pur se comprensibile il notevole lavoro nel valutare le singole richieste da parte 
dell’amministrazione cantonale, questi ritardi compromettono notevolmente la stabilità finanziaria 
di chi fa fatica ad arrivare alla fine del mese. 
Il sussidio di cassa malati, pur essendo concesso retroattivamente, è comunque logico sia dato al 
cittadino, avente diritto, in tempi ragionevoli. 
 
Dopo questa breve premessa, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. come mai regolarmente, ma in particolare quest’anno, a molti cittadini che hanno fatto 
richiesta per il sussidio di cassa malati non è ancora stata data una risposta in merito? 

2. Quante sono state le richieste di sussidio per il 2012? 

3. Ci sono stati dei problemi particolari per giustificare questi ritardi nel notificare al cittadino il 
diritto o meno di ricevere il sussidio? 

 
 
Massimiliano Robbiani 
 


